

## BIODATA



NAMA : DELLA ARISTI ENDEA PUTRI  
NIM : P27833221016  
JENIS KELAMIN : PEREMPUAN  
TEMPAT LAHIR : MADIUN  
TANGGAL LAHIR : 13 NOVEMBER 2002  
AGAMA : ISLAM  
STATUS : MAHASISWA  
ALAMAT : JL. TAMAN ASRI NO. A7 RT.23 RW.07  
KEL.BANJAREJO KEC.TAMAN KOTA  
MADIUN JAWA TIMUR 63137

RIWAYAT : TK NUR AS-SALAM (2007-2009)  
PENDIDIKAN SDN 02 PANDEAN (2009-2015)  
SMPN 06 MADIUN (2015-2018)  
SMAN 06 MADIUN (2018-2021)

## LEMBAR PERSEMBAHAN

Bismillahirrohmanirrohim

Dengan segala puja dan puji bagi Allah SWT yang telah melimpah segala rahmat serta hidayat

Alhamdulillah segala syukur ku panjatkan kepada Baginda Raja Allah SWT karena telah memberikan rahmat dan kesempatan dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.

Tugas akhir ini ku persembahkan sebagai ungkapan rasa syukur dan terimakasih kepada :

- Kedua orang tua ku, terimakasih banyak atas segala doa yang selalu engkau layangkan, kasih sayang, dukungan dan semangat baik dalam bentuk moril maupun materiil. Terimakasih atas segala kesabaran, ketulusan, keikhlasan, ridho dan restu mu yang selalu terus mengalir mengarungi langkahku. Terimakasih selalu bersedia menjadi pendengar terbaikku. Terimakasih telah menjadi sumber kekuatan terbesar dalam hidupku dalam menghadapi segala tantangan dan pengalaman terutama dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini hingga tuntas. Terimakasih telah menjadi alasan utamaku untuk tetap kuat dan berjuang sampai detik ini. Karena kebahagiaanmu (Papa dan Mama) adalah kebahagiaanku.
- Kedua adik-adikku (Dewa dan Dirga), terimakasih telah menghibur dan menjadi penyemangatku dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini, walaupun kalian berdua suka jahil tetapi yang harus kalian tahu kakakmu ini sangat sayang dan rela melakukan apapun demi kebahagiaan kalian berdua. Selalu ku doakan kalian berdua bahagia selalu, dan semoga di masa depan menjadi orang yang sukses, berguna bagi nusa bangsa dan agama, menjadi manusia yang taat kepada Allah SWT, Papa dan Mama.
- Bapak Tuhu Pinaridi, Bapak Sujangi, dan Bapak Aries Prasetyo, terimakasih telah bersedia meluangkan waktu untuk membimbing saya di sela-sela kesibukan kegiatan bapak. Terimakasih telah memberikan masukan dan membagikan ilmu kepada saya hingga terselesaikannya Tugas Akhir ini.
- Mbahti, Tante, Yangti dan saudara-saudara, terimakasih telah terus memberikan doa, semangat, dukungan dan motivasi kepada ku untuk terus berjuang sampai akhir.
- Pendekar Gadunganku, Adelaeda Mellany Subagya, Aliyatul Mukharamah, dan Yunika Berliananda Basuni. Makasih sebanyak-banyaknya aku ucapkan telah berjuang bersama-sama. Berjuang di segala rintangan selama 3 tahun ini sampai detik ini menyelesaikan Tugas Akhir ini. Banyak suka dan duka yang

kita lewati. Tertawa, tersenyum, menangis, bersedih, galau bersama, healing, dan masih banyak lagi moment berharga bersama kalian. Terimakasih telah kuat dan bertahan hingga akhir. Semoga di masa depan kita menjadi orang yang sukses dunia akhirat, semua impian kita tercapai satu per satu. Loveee, sayang banyak-banyak.

- Alvi Amalia. Terimakasih yaa Alvi sudah bersedia menjadi tim sukses ku. Terimakasih sudah ikut wira wiri di segala kekaduhan seminar proposal dan seminar tugas akhir, dan lain-lainnya. Allah akan membalas semua kebaikanmu. Semoga apa yang kamu impian tercapai satu per satu. Love you sekebon.
- Teman-temanku, Mutia, Nandita, Elsa, Dinda, Salsol, Fifah, Amara, Inge Selly, Mala. Untuk kalian semua terimakasih sudah memberikan segala bentuk dukungan support untukku. Semoga kalian dilancarkan segala urusannya dan sukses dikemudian hari. Big love sekebon.
- Angkatan 2021, teman-teman Kesehatan Lingkungan selama 3 tahun ini telah berjuang dan berproses bersama untuk menggapai kesuksesan.
- Para staff dan seluruh jajarannya (Kesehatan Lingkungan Kampus Magetan) terimakasih telah membantu melancarkan segala proses pengerjaan Tugas Akhir ini hingga selesai.
- Dan seluruh pihak yang telah bersedia membantu hingga terselesaikannya Tugas Akhir ini.

**“ Mencintai diri sendiri itu lebih sulit daripada mencintai orang lain. Jujur saja, kita menetapkan standart yang tinggi untuk diri kita sendiri. Kesulitan dalam dirimu itu juga merupakan bagian dari dirimu. Jadi mulai sekarang ayo maafkan diri kita, karena perjalanan hidup masih panjang. Jangan menyerah melalui labirin kehidupan ini. ”**

**-BTS; *love myself***